

いきいきホスピタルにゆーす

2016.9

新しい作品を展示しています！



けやき棟とB棟の6階渡り廊下に展示している油絵作品の展示替えを行いました。芸術専門学群洋画専攻の学生が野外実習で、今年4月、福島県に1週間滞在し、磐梯山や五色沼などの風景を描きました。学生たちが寄せた作品解説も読みがいがあります。



けやき棟東玄関前の1階の廊下では、国立科学博物館が募集したイラストの優秀作品を展示しています。小学生から一般の部で選ばれた作品をさらにピックアップして院内に展示。一見写真のような緻密な描写から、味わいあるものまで。ぜひ一つひとつの作品をご覧ください。



おちょうさんが舞う

7/20(水) B601、630の食堂にて、学生ボランティア「アスパラガス」による「おちょうさんワークショップ」を行いました。好きな色絵具で模様をつくり、それぞれ思い思いの形のちょうをつくりました。中には、細かく切り抜いたり、その切り抜いたフェルトをさらに模様として貼りつけたり…患者さんたちのアイディアに学生たちもビックリだったようです。

病院アートの取り組みが展示されています！！



齊藤泰嘉研究室 20年の歩み展

会場：筑波大学芸術系ギャラリー
「大学西」バス停前

会期：7/5(火)～9/23(金)
10:00～17:00

(土・日・祝日、8/15～19 休館)

※最終日は12:00終了
入場無料